



Dirección de Prensa

**Declaraciones de S.E. la Presidenta de la República,
Michelle Bachelet Jeria,
a raíz de fallo en caso de Nabila Rifo**

Santiago, 18 de Abril de 2017

Presidenta Bachelet: Buenas tardes. Lo primero que yo quisiera recalcar es que Nabila es una mujer joven, que ha tenido la fuerza, el coraje y la valentía para declarar en un juicio que le genera dolor, sufrimiento, pero también lo ha hecho para tener justicia ella, pero también para que en el país no vuelvan a suceder situaciones como ésta.

Yo, con respecto a la lectura del fallo, creo que el que Mauricio Ortega haya sido considerado culpable de femicidio frustrado, de lesiones graves y gravísimas contra Nabila Rifo, y también por atentado contra la morada, o sea, violencia de ingreso a la morada, son elementos que los jueces han considerado.

La sentencia definitiva será el 2 de mayo, y tendremos que esperar aquello para saber cuáles son las penas que se aplican.

Pero, sin duda, creo que es un avance en justicia para Nabila, que es lo que todos deseamos.

Como ustedes bien saben, el Gobierno fue querellante en este caso y, además, desde un comienzo, desde que conocí, me tocó conocer a Nabila en la Posta Central, apenas llegó desde Coyhaique, ya el Sernam estaba acompañándola, aquí se ha trabajado, todo el Gobierno, el municipio, para apoyar a la familia, para apoyarla a ella,



Dirección de Prensa

desde los aspectos físicos, los aspectos psicológicos, y así lo continuaremos haciendo, porque creo que nadie, nadie merece vivir lo que ha vivido Nabila. Es una madre joven, con cuatro hijos, y va a tener que reaprender a vivir en las circunstancias en que ha quedado. Y va a seguir contando con nuestro apoyo, en este sentido.

Pregunta: Usted va a Coyhaique, Presidenta, el viernes, ¿puede reunirse con ella, es posible?

Presidenta Bachelet: Es posible, vamos a ver si ella está disponible, si está en condiciones, pero sin duda, así como cuando fui la otra vez a Coyhaique, y estuvimos, visitamos la casa de la madre de Nabila, cuando Nabila estaba hospitalizada acá, visitamos a la madre, a las hermanas de Nabila, a los hijos de Nabila, en la casa antigua, ahora, entiendo, que están viviendo en otro lugar, estábamos apoyando la mejora de la casa de la abuela, en este caso, pero sin duda a mí me encantaría poder visitarla, ver cómo está y asegurarle que no está sola.

Muchas gracias.

* * * * *

Santiago, 18 de Abril de 2017.
MIs/lfs.